
この件については、２年前にも一度取

り上げさせて頂きました。当時は県事業

であり市としては前向きに検討しますと

言うことでしたが、ここ数年、押し寄せ

る災害や地域の犯罪の凶悪化、全世界的

な環境問題、清掃美化運動と相まって地

域の住民活動が益々盛んになってきてお

ります。

そこで、改めてボランティアで活躍す

る皆さんをボランティア保険などで守る

ためにも、また地域での民間主導のボラ

ンティア活動を側面支援するためにも行

政によるフォローは必要かと思います。

市としてのアダプトプログラムについて

の取り組みについてお伺いしました。

①アダプトプログラムに関しては市とし

ての要項を早急にまとめ実施をしていく

ように致します。

小学校などで飼われているウサギなど

小動物の飼育について質問しました。

今までも動物愛護に関連して、様々な

提言をさせて頂いてきましたが、マスコ

ミを賑わしたレッサーパンダや、アザラ

シのタマちゃんなど暗い世相と思われが

ちな社会の中にあって動物たちが与えて

くれる明るい話題は、ほのぼのとした何

とも言えない気持ちにさせてくれます。

学校現場でもこのような効果を求めて

様々な小動物の飼育を行っております

が、この管理状況は地域によって、かな

り開きがあるようですが、春日部市の場

合はどうなのかお伺いしました。どんな

種類の動物を飼育し、管理はどうなの

か、飼育の仕方がわからない、管理方法

が悪くて平均寿命より早期に死んでしま

うなど問題はないのか、お伺いしまし

た。

①各学校の飼育委員会の児童生徒達を中

心に問題なく飼育を行っています。

②今後さらに獣医師との連携を図るよう

にします。
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春日部市議会議員

後援会だより

http://s-kuribara.com/
６月度定例議会 一般質問より

１．学校飼育の小動物の管理について

２．アダプトプログラムの導入について



昨年９月には児童虐待ネットワークを

構築して欲しい、もっと有効に機能する

ように体制の強化を図るべきとお訴えを

させて頂きました。

関連して、昨年１２月の一般質問で、

児童福祉法の改正に伴う児童福祉業務を

充実するため、充実した行政サービスを

図るべきとして、こども部の新設をと訴

えさせて頂いたところ、市としては今年

度の機構改革にあわせて、子ども家庭課

を新設するなど児童虐待対策をはじめと

する児童相談業務など児童の健全育成の

ために前進をさせて頂きました。

そこで、実際の児童虐待対策など相談

業務が適切に行われているのか状況をお

伺いしました。

①児童相談所など関連機関とさらに連携

を図り悲しい事件の発生を防ぐように

取り組んで参ります。

②住民からの情報が適切に入手し、対応

が図れるように広報活動にも力を注い

で参ります。

就労支援センターの設置が出来ないか

という市民要望の声の背景には働く意欲

はあるものの身体やや家庭の事情によっ

て職探しが急迫するもののハローワーク

に常時通うことが出来ない、又、身体的

状況から通勤条件等に大幅な制約が出来

てしまうなど、ある特殊な状況に置かれ

た方などを対象とした職探しが出来ない

ものか、市として支援するべきではない

のかと訴えました。

①諸条件により職探しが困難な方は現状

では大変厳しい環境にあることは承知す

るところであり、諸団体と検討して参り

ます。
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本庁舎など公共施設にＩＰ電話が導入されますが、この際、中央
公民館を手始めに順次、無線ＬＡＮが導入されます。無線ＬＡＮ対

応のＰＣであればネットにつながります。詳細はＩＴ推進課へ。

３．児童の健全育成のために・準児童相談所

４．就労支援センターの設置について


